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２･２０総がかり取手行動パート６ 

２月２０日取手福祉会館で行われた「戦争させな

い・９条壊すな総がかり取手行動パート６」学習集

会とデモに１２０名が参加しました。小澤隆一東京

慈恵会医科大（憲法学）教授が「戦争法の本質と明

文改憲の動き・緊急事態条項、及び私たちの課題と

展望」について講演。 

集会終了後、参加者は取

手駅前まで「安倍内閣は退

陣」「野党は共闘」「戦争法

は今すぐ廃止」とコールし、

デモ行進を行いました。 

「反共」のりこえ野党結束を 
小林 節 慶大教授、「赤旗しんぶん」紙上で語る  

■髙木晶市委員長  ■上野たかし県議 

■加増みつ子市議  ■遠山ちえ子市議 

■関戸  勇 市議  ■小池えつ子市議 

加増みつ子 

・新年度予算と市政。 

街づくり・地域

経済･暮らし・財

政と税制など 

２月１９日、５野党（日本共産

党・民主党・維新の党・社民党・生

活の党）党首会談が行われ、戦争

法廃止の法案提出や以下につい

て合意しました。 

・安保法制(戦争法)の廃止 ・集

団的自衛権容認の閣議決定撤

回  ・安倍政権の打倒を目指

す ・国政選挙で与党と補完勢

力を少数に追い込む ・国会対

応や国政選挙などでできる限り

協力する 

選挙協力について日本共産党

は、戦争法廃止・集団的自衛権

容認の閣議決定撤回を野党共同

の選挙公約とすることや、参院

選１人区の選挙協力について合

意を得ること、可能性のある所

では無所属の野党統一候補の擁

立を追求する、本格的な選挙協

力を行うなどを基本的考えとし

ています。また、戦争法以外の

政策課題についても可能な限り

一致点を得るため努力をすると

２３日には５野党協議がスタ

ート。選挙協力での合意事項を

改めて文書確認し、政権の問題

や戦争法廃止以外の政策面での

共通項に関しても引き続き協議

していくことを確認しました。

「野党合意」の実現に、多くの

国民から歓迎と激励が寄せられ

ています。正に、国民の声と運

動の後押しで政治が動きまし

た。 

しています。なお、すでに決ま

っていた日本共産党の参院一人

区の予定候補者については「か

なりの人は立候補を取り下げ、

基本的には比例代表候補として

活動していただく」としました。 

日本共産党は安倍政権の暴走

に対決し、転換の展望を示す党

として、野党の共同を大切に、

共同の力で政治を変えるため、

さらに力を合わせます。 

関戸 勇 

・取手市環境基本条例と「建設残

土の埋め立て」問題。 

・防災行政無線の改善。 

・治水対策国の方針転換を。 

 

 

遠山ちえ子 

・介護保険事業につ

いて。 

・生活道路・防災・

減災について。 

３月定例取手市議会開催中  ３月１日(火)～22 日(火) 

野党の結束が大事です。その中で、「共

産党とは一緒にやりたくない」という声

をずいぶん聞きました。私自身もこれま

で”普通“の日本人の１人として「反共」

という「常識」を共有していました。し

かし、この間、戦争法の論戦の中で自分

の心を整理してみると「反共常識」には

一つの根拠もないと思うに至りました。

「共産主義」という考え方は、弱肉強食

の最悪の新自由主義に対するカウンタ

ー（対抗）の原理、「共生」の経済原理

として再評価できます。「革命政党」と

よくレッテル貼りされますが、「革命」

とは「急速な進歩」のことです。社会が

よくなって悪いことはありません。「革

命」によって既得権益を失う人たちが、

悪いことのように言っているだけです。

今回はそういう偏見を一気に取り払う

チャンスだと思います。今回、共産党を

のけ者にしたら、戦争法廃止も政権交代

もあり得ませんよ。 

（しんぶん赤旗日曜版２月２８日号より抜粋） 

小池えつ子 

・放射能汚染対策について。 

・公共交通の在り方と「こ

とバス」の運行と利用促

進。 

明るい取手前号

(2/21)の市議会会

派紹介で、「無会

派」となっていた

細谷・吉田の両議

員は２月１７日付

けで会派「未来」

を結成しました。 

総がかり取手行動パート６、取手駅東口前広場=2 月 20 日 

2016 参院選 野党の勝利・日本共産党

躍進！ 安保法制(戦争法)廃止を 

2 人の参院選予定候補者もお話しします。 

ぜひご参加ください。 



明るい取手                                         2016年 3月 6日号 

 

 

小瀬福祉会戸頭東保育園から撤退 

選挙後 2 月 16 日臨時市議会では、不

正経理と児童虐待で保育所経営から撤退

せざるを得なくなった小瀬福祉会から、

新たな法人（有松学園）に移管替えが日

本共産党以外の賛成で可決されました。 

戸頭東保育園（元公立）新法人へ 

平成 24 年の公立保育所を無償譲渡す

る民営化を審議した当時の市議会で、民

営化による保育内容とともに、現職(当

時)市議の関係法人への移管について「政

 開催中の定例市議会で、取手市の新年度一般会計予算案（総額 365 億 5

千万円）及び、国保、介護、取手駅西口北開発等特別会計予算案の審議が

行われています。今号では、特別会計取手駅西口北開発（北土地区画整理

事業本年度予算 11 億 3 千 6 百万円）についての検証を行います。  

先行きの見通しない 

 市最大のプロジェクト 
 
事業開始から２３年、これまで５回

の事業計画・事業費の見直しを行い、

基盤整備だけで、１２０億円の税金を

投入してきました。その上、市民の圧

倒的多数が反対したウェルネスプラ

ザ、市長を被告に住民訴訟となってい

る歩行者デッキや駐輪場ビル建設な

ど、箱ものにも巨額の税金を投入して

きました。見通しのない同開発事業に

これ以上の無駄な税金投入は許され

ません。 
 

天井知らず 巨額の税金投入 
 

この西口北開発事業は、西口駅前周

辺の６・５ｈａの区域を、Ｈ３４年完

成予定で総事業費１７６億５４００

万円の市が施行する最大プロジェク

トです。本年２月現在、事業費べ－ス

の進捗率約６８・５％、全体整備率は

約６０％です。不透明な事業をひたす

ら進めた結果が整備を遅らせ事業費

を膨張させています。無計画な建物移

転が必要以上の多額の補償費を支出

しています。  

今後整備予定のＡ街区(駅直前)は、

ビルが立ち並び計画区域内でもっと

も事業が困難で整備費のかかる区域

です。 

日本共産党は、今年度予算１１億３

０００万円について抜本的見直しを

求めていきます。 
 

日本共産党の提案 

生活重視の街づくりに転換を 
 

同事業は、必要最低限の基盤整備を

重点に市民合意に基づく計画へと見

直し、事業費の削減を図る。新たな建

物建設より、空きビル・フロアーの活

用を図るなどで、駅前一極集中から生

活重視のまちづくりへ転換する。 

治倫理条例抵触」疑惑で問題になりまし

た。心配が現実のものとなった戸頭東保

育園の運営について小瀬福祉会は、県の

再三の指導にも関わらず改善することも

なく、今年 3 月末を持って戸頭東保育園

の運営から撤退することになりました。 

問われる市の責任放棄 

新法人への元公立戸頭東保育所移管に

関する議案の審議に当たり、日本共産党

は、小瀬福祉会による不適切保育、不正

経理に至ったことへの取手市の保育行政

についての反省・総括を厳しく求めまし

た。市の答弁で、小瀬福祉会の不正経理

に含まれた一部公金の返還すら求める意

思もないことが明らかになりました。 

待機児ゼロへ・保育行政改善せよ 

日本共産党は、保育現場で同じ誤りを

繰り返さないためには、十分な総括を行

うこと、公立保育所に戻すことを要求。

86 人と増え続ける待機児解消へ正規保

育士の増員で、待機児童ゼロへゆき届い

た保育行政の改善を求めました。 
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市の責任で待機児ゼロ！ 安心して預けられる保育所を 
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